

FINALES. LA FUERZA DE LOS PEONES SEPARADOS

May 8, 2023

Categorías: Ajedrez, Finales



En los finales de peones es importante tener en cuenta la fuerza y la debilidad de los peones separados. En la mayoría de los casos en medio juego es mejor tener los peones conectados. Sin embargo, a medida que se aproxima el final de la partida los peones alejados ganan importancia. En un final de reyes y peones, un rey no puede controlar a los peones de a y h.

Los peones separados pueden defenderse unos de otros. Se defienden de manera que al avanzar alguno de ellos si el contrario captura alguno sale del cuadrado del peón restante por lo que no puede pararlo.

En este diagrama las blancas pueden ganar gracias a los peones alejados. **1. b8=D+!! Rx b8 2. a6** y no puede parar a los dos peones, aunque el negro lo intenta con sus peones, pero el blanco los para con una buena maniobra **2... h3 3. Rh2 f3 4. Rg3 h2 5. Rxh2 f2 6. Rg2 g3 7. Rf1** parando los dos peones enlazados y haciendo que el rey negro tenga que mover. Ahora se ve la fuerza de los peones separados **7... Rc7 8. a7** y le resulta imposible parar a los dos peones, por lo que uno de ellos llega a coronar.



No dejes los finales ahora, sigue con ellos. **Pincha aquí**

antoniorg@clubchaturanga.com